

Pemkot Jakut Tawarkan Rusun ke 10 KK Warga Eks Kampung Bayam di Dekat JIS

JAKARTA (IM) - Pemerintah Kota Jakarta Utara (Pemkot Jakut) mencatat, ada 10 kepala keluarga (KK) yang masih tinggal di tenda sekitar Jakarta International Stadium (JIS), Panggong, Tanjung Priok, Jakarta Utara. Pemerintah menawarkan kepada warga untuk pindah ke rusun yang mereka inginkan.

Pemkot Jakut menyatakan, siap memfasilitasi proses relokasi penghuni eks Kampung Bayam yang masih bertahan di tenda. Jika sebelumnya warga ditawarkan pindah ke Rusunawa Nagrak, Jakut, kini penawaran itu mengikuti keinginan warga untuk menempati rusunawa mana saja di Jakut.

Lurah Papanggo, Tomi Haryono menuturkan, sejak beberapa waktu lalu pihaknya telah berulang kali bertemu dan berdialog dengan warga. Namun, warga bersikukuh ingin tinggal di Kampung Susun Bayam (KSB) yang berada di kawasan JIS, tapi tidak bersedia membayar sesuai ketentuan dari pengelola,

yakni PT Jakarta Properindo (Jakpro).

Tomi menawarkan solusi atas permasalahan tersebut dengan menawarkan warga untuk mengungsi ke rusunawa lain yang ada di wilayah Jakut. Pentingnya mencari solusi untuk merelokasi warga, terlebih menjelang event Piala Dunia U-17 pada November mendatang, jika jadi diadakan di JIS.

"Kami sudah tawarkan, sambil menunggu kepastian mereka bisa tinggal dulu sementara di rusun yang ada di wilayah lain," kata Tomi dalam keterangannya di Jakarta, Kamis (21/9).

Dia memastikan, para warga eks Kampung Bayam yang masih bertahan itu akan diberi kemudahan dalam proses relokasi. Demikian juga dalam proses pemindahan barang, dipastikannya akan ada bantuan pengangkutan dan transportasi.

"Kami berharap mereka mau direlokasi. Silakan pilih saja mau di rusun mana yang ada di Jakarta Utara," ucap Tomi. ● yan

4 | Metropolis

FOTO/ANTARA



PEMBONGKARAN BANGUNAN DI GANG ROYAL

Petugas Pemprov DKI Jakarta melihat bangunan yang dibongkar di Gang Royal, Penjaringan, Jakarta Utara, Kamis (21/9). Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta menyetujui praktik prostitusi serta membongkar 156 bangunan liar di kawasan tersebut karena tidak memiliki izin dan melanggar Perda Nomor 8 Tahun 2007 tentang Ketertiban Umum

USAI PERPINDAHAN IKN

Wapres Akan Pimpin Dewan Regional Jabodetabekpunjur

Keberadaan Dewan Regional ini bertujuan untuk menuntaskan sejumlah persoalan Jakarta yang berurusan langsung dengan kota penyangga yang selama ini diperankan pemerintah pusat. Dengan daerah penyangga itu, bisa membantu terurainya kemacetan, penyelesaian kekurangan ruang terbuka hijau, dan juga mampu menyelesaikan masalah banjir di wilayah Jakarta.

JAKARTA (IM) - Wakil Presiden (Wapres) Ma'ruf Amin akan memimpin De-

wan Kawasan Regional untuk wilayah Jakarta, Bogor, Depok, Tangerang, Bekasi,

Puncak, dan Cianjur (Jabodetabekpunjur) usai perpindahan Ibu Kota Negara (IKN).

Ketua Panitia Khusus (Pansus) Jakarta, Pantes Nainggolan mengatakan hal ini akan tertuang dalam Rancangan Undang-Undang (RUU) Daerah Khusus Jakarta. Sebelumnya, Wapres Ma'ruf Amin juga mengungkapkan rencana pembentukan Dewan Regional ini.

"Dalam RUU rencananya Dewan Jabodetabekpunjur akan dipimpin oleh Wakil Presiden (Wapres) Ma'ruf Amin. Jadi mampu meng-

koordinasikan itu menjadi satu kawasan terorganisir secara baik sehingga pembangunan juga harmonis dan lain sebagainya. Dan itu saya yakin akan mampu menyelesaikan banyak hal khususnya di Jakarta," katanya dalam keterangan resmi yang diterima, dikutip Kamis (21/9).

Lebih lanjut, Pantes mengatakan keberadaan Dewan Regional ini bertujuan untuk menuntaskan sejumlah persoalan Jakarta yang berurusan langsung dengan kota penyangga yang selama ini diperankan pemerintah pusat.

"Dengan daerah penyangga itu, bisa membantu terurainya kemacetan, penyelesaian kekurangan ruang terbuka hijau, dan juga mampu menyelesaikan masalah banjir di wilayah Jakarta," ujarnya.

Setidaknya ada sembilan substansi pokok dalam RUU Daerah Khusus Jakarta

yang akan diusulkan Pemprov DKI Jakarta, yakni Judul, Kedudukan, Fungsi, Daerah Pemilihan, Organisasi dan Perangkat Daerah, Kewenangan Khusus, Kewenangan Khusus Penunjang, Pencanaan, dan Kerja Sama dan Kawasan Regional.

Di kesempatan yang sama, Sekretaris Daerah (Sekda) DKI Jakarta, Joko Agus Setyono menjelaskan, Dewas akan mengkoordinasikan pembangunan antarwilayah dan antar-sektor sesuai peraturan perundang-undangan sebagai upaya menyelesaikan permasalahan di Jakarta.

"Kerja sama kawasan regional untuk mensinkronkan pembangunan Provinsi Daerah Khusus Jakarta dengan daerah sekitar, maka dibentuk kawasan regional terdiri dari Jakarta Bekasi Depok Tangerang kota Tangerang kemudian Bogor dan Cianjur," tandasnya. ● yan

KURANGI RISIKO KEBAKARAN

BPBD DKI Kerahkan 120 Personel Cek Instalasi Listrik di 10 Kelurahan

JAKARTA (IM) - Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) DKI Jakarta mengerahkan sebanyak 120 personel untuk mengecek instalasi listrik di 10 kelurahan yang ada di DKI Jakarta. Kegiatan tersebut dilakukan sebagai upaya memitigasi kemungkinan terjadinya kebakaran, pasalnya angka kebakaran di Ibu Kota masih cukup tinggi.

"Jadi pagi hari ini saya dibantu oleh unsur dari TNI, Poli, PLN, Basarnas, Damkar kita memulai untuk mengecek ada 10 Kelurahan dengan tingkat frekuensi kebakaran tertinggi di tahun 2020-2023, salah satunya adalah Kelurahan Cengkareng Timur," tutur Kepala BPBD DKI Jakarta, Isnawa Adji di Kantor Kelurahan Cengkareng Timur, Kamis (21/9).

Isnawa mengatakan sudah memetakan dan hari ini ada tiga sampai empat tim yang akan turun ke lapangan mengecek instalasi listrik rumah warga. Selain sebagai upaya mengantisipasi lebih banyak lagi kejadian kebakaran, kegiatan ini juga merupakan wujud pembinaan terhadap masyarakat untuk lebih *aware* mengenai bahaya menggunakan instalasi listrik tidak sesuai ketentuan.

"Kita akan mengecek instalasi listrik rumah warga karena kita tahu 90 persen kejadian kebakaran di Jakarta ini disebabkan oleh korsleting arus pendek, di mana sebenarnya tugas PLN hanya sampai tiang listrik atau gardunya sedangkan tanggung jawab dari instalasi listrik ada di masing-masing pemilik bangunan maupun rumah," jelas dia.

Pengecekan, lanjut Isnawan, didasari oleh pembinaan kalau warga mengalami pemasangan instalasi listrik yang tidak sesuai ketentuan. "Nanti tugas PLN akan mengingatkan hal tersebut," ujarnya.

Tidak hanya itu, apabila ditemukan pelanggaran dalam penggunaan instalasi listrik, sebut Isnawa, tentunya akan dilakukan penindakan terhadap yang bersangkutan berdasarkan aturan dari PLN, baik berupa denda maupun pembetulan instalasi.

"Selain edukasi juga ada penindakan. Kita tidak mungkin kalau ada warga yang tidak menggunakan ketentuan kita diabaikan, karena nanti akan berpotensi membahayakan tetangga-tetangganya," imbuh Isnawa. ● yan

Bukan Banten, Zaki Iskandar Ngaku Siap Maju di Pilkada DKI Jakarta

SERANG (IM) - Bupati Tangerang periode 2018-2023, Ahmed Zaki Iskandar tak mencalonkan diri dalam kontestasi Pilkada di Banten. Politikus Partai Golkar ini mengaku siap mencalonkan diri menjadi Gubernur DKI Jakarta di Pilkada 2024 mendatang. Zaki menyatakan siap maju jika mendapat restu dari partai Golkar.

"Maju Pilkada DKI nanti diserahkan ke partai," ujar Zaki usai menghadiri pelantikan Pj Bupati Tangerang di gedung Pendopo Gubernur Banten, KP3B, Kamis (21/9).

Usai mengakhiri masa jabatannya sebagai orang nomor satu di Kabupaten Tangerang, pria yang menjabat sebagai Ketua DPD Partai Golkar DKI Jakarta itu mengaku akan fokus

untuk memenangkan Pileg dan Capres yang diusung Partai Golkar di Jakarta.

"Saya Ketua Golkar DKI Jakarta sekarang tugas di Jakarta dulu memenangkan Pileg dan Pilpres," tegasnya.

Zaki dan Wakil Bupati Tangerang periode 2018-2023 Mad Romli datang ke gedung Pendopo Gubernur Banten, KP3B untuk menyaksikan pelantikan Pj Bupati Tangerang, Andi Ony Prihartono.

Usai pelantikan, di hadapan Pj Gubernur Banten Al Muktabar, Zaki pun berpacu kepada seluruh masyarakat Banten. ● yan

Krisis Air Bersih di Jakbar, PAM Jaya Sebut Akibat Kemarau Panjang

JAKARTA (IM) - PAM Jaya menginformasikan adanya penurunan kualitas air baku di Instalasi Pengelolaan Air (IPA) Hutan Kota, Jakarta Barat (Jakbar) yang mengakibatkan terjadi gangguan layanan air bersih yang tersuplai dari IPA Hutan Kota. PAM Jaya menyebut, kendala pasokan air bersih itu terjadi lantaran masalah cuaca yang melanda Jakarta.

Bentuk gangguan tersebut berupa terjadinya penurunan suplai air yang terjadi sejak 8 September 2023. Salah satu penyebab utama kejadian tersebut merupakan dampak dari kemarau panjang yang melanda Kota Jakarta," kata Direktur Utama PAM Jaya, Arief Nasrudin di Jakarta, Kamis (21/9).

Arief menuturkan,

wilayah yang terdampak suplai air berkurang dan terhenti tersebar di berbagai kelurahan di Jakbar dan Jakarta Utara. Perinciannya, di Kelurahan Penjarangan, Pejagalan, Pluit, Kapuk, Kalideres, Rawa Buaya, Pegadungan, Cengkareng Barat, dan Cengkareng Timur serta Pegadungan.

Kemudian, di Kelurahan Semanan, Duri Kosambi, Wijaya Kusuma, Jelambar Barat, Kapuk Muara, Tegal Alur, Kamal, Kamal Muara, dan sekitarnya. Wilayah Hutan Kota, kata Arief, merupakan titik terjauh dari pompa PAM Jaya dan letaknya mendekati laut.

"Kemarau panjang ini menyebabkan interusi air laut ke air sungai sehingga mengakibatkan total TDS (total dissolve solid) yang

menjadi kualitas air tidak sesuai dengan permenkes," jelas Arief.

Dia menjelaskan, berdasarkan standar Permenkes Nomor 492 Tahun 2010, TDS air harus di bawah 200 mg per liter.

Sedangkan saat ini TDS air baku yang ada di IPA Hutan Kota mencapai 2.000 mg per liter. Adapun teknologi di IPA Hutan Kota memang tidak diperuntukkan desalinasi.

Hal itu yang menyebabkan PAM Jaya harus menyedot IPA Hutan Kota yang suplainya sebanyak 450 liter per detik.

"Dampak dari pemberhentian tersebut mengakibatkan daerah yang sebelumnya mendapatkan suplai air dari IPA Hutan Kota menjadi terhenti," jelas Arief. ● yan



FOTO: ANTARA

VAKSINASI RABIES DI JAKARTA

Tenaga kesehatan dari Pusat Kesehatan Hewan (Puskesmas) Suku Dinas Ketahanan Pangan, Kelautan dan Pertanian (KPKP) Kota Administrasi Jakarta Pusat menyuntikkan vaksin rabies ke seekor anjing peliharaan warga di Kantor Kelurahan Mangga Dua Selatan, Jakarta, Kamis (21/9). Suku Dinas KPKP Kota Administrasi Jakarta Pusat menggelar vaksinasi rabies gratis yang dilaksanakan secara berkala dalam rangka mempertahankan DKI Jakarta tetap bebas rabies sekaligus menyambut Hari Rabies Sedunia yang diperingati setiap tanggal 28 September.

Pemprov Usul SPBU Apung Kembali Dioperasikan di Kepulauan Seribu

JAKARTA (IM) - Pemerintah Provinsi DKI Jakarta mengusulkan Stasiun Pengisian Bahan Bakar Umum (SPBU) apung di wilayah perairan Kepulauan Seribu kembali dioperasikan.

Bupati Kepulauan Seribu, Junaedi mengatakan, SPBU apung diperlukan karena pasokan BBM jenis solar ke wilayahnya berkurang.

"Sehingga untuk memenuhi kebutuhan bahan bakar bagi masyarakat perlu dioperasikan kembali SPBU Apung," ujar Junaedi dalam keterangannya, Kamis (21/9).

Menurut Junaedi, SPBU apung di perairan Kepulauan Seribu sebelumnya pernah beroperasi pada Juli 2021. Namun,

operasional SPBU di dekat Pulau Pramuka itu berhenti pada Desember 2021.

"Padahal sangat membantu masyarakat. Diharapkan SPBU Apung ini dapat segera direalisasikan dan mengatasi ketersediaan BBM di Kepulauan Seribu," kata dia.

Sementara itu, anggota DPRD DKI Jakarta Muhammad Idris mendukung usulan pengoperasian kembali SPBU apung. Dia bakal mendorong usulan tersebut agar bisa segera direalisasikan oleh PT Pertamina.

"Kehadiran SPBU Apung diharapkan dapat memudahkan masyarakat Kepulauan Seribu mendapatkan BBM jenis solar tanpa harus membeli dari daratan," kata Idris. ● yan

PENGUMUMAN

PT MOROWALI JAYA INVESTAMA berkedudukan di Kota Jakarta Selatan ("Perseroan") dengan ini mengumumkan bahwa pengambilalihan saham yang dilakukan langsung dari pemegang saham yang mengakibatkan perubahan kendali dalam Perseroan telah selesai dilaksanakan sesuai dengan ketentuan hukum dan peraturan yang berlaku.

Demikian Pengumuman ini disampaikan dalam rangka memenuhi ketentuan Pasal 133 ayat (2) Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

PENGUMUMAN

Berdasarkan KESEPAKATAN BERSAMA PARA PEMEGANG SAHAM (Sebagai Pengganti RUPS-LB) PT PUTRI SALJU SATRIA, Berkedudukan di Kota Dumai, yang telah dituangkan akta yang dibuat dihadapan NIKEN NIDYARNA, S.H., M.Kn., Notaris di Kota Depok, tertanggal 15 September 2023, Nomor 36, telah diambil keputusan untuk menurunkan Modal Dasar dan Modal Setor dari yang semula modal dasar sebesar Rp 20.900.000.000,- menjadi Rp 10.000.000.000,- dan penurunan modal ditempatkan/diseter dari yang semula Rp 20.500.000.000,- menjadi Rp 8.000.000.000,- menunjuk kepada pasal 44 (2) Undang-Undang Nomor 40 tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, maka bagi para yang berkepentingan/para Kreditur dan mempunyai keberatan atas hal tersebut, harap mengajukan keberatan secara tertulis dengan bukti pendukung yang sah paling lambat 60 hari dihitung dari tanggal pengumuman ini kepada :

PT PUTRI SALJU SATRIA
JL. TENAGA NO. 30 D, Kelurahan Kota Dumai, Kecamatan Dumai, Provinsi Riau Dumai, 22 September 2023
Direksi PT PUTRI SALJU SATRIA

mandiri

PENAWARAN PENGALIHAN PIUTANG (CESSIE)

Bahwa dalam rangka penyelesaian kredit bermasalah, PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk akan melakukan penjualan atau pengalihan piutang (Cessie) terhadap debitur sebagai berikut :

No	Nama	Alamat	Jumlah Tagihan Per 21 September 2023	Agunan Kredit
1	PT. DUTA CIPRA GROBA	Jl. Raya Sawangan, Bogor, Km 30, Sawangan, Bogor.	Rp. 11.036.765.678,18	- SHM No. 762/Bojong Sari a.n Kurnia Hermawan, dengan luas tanah 1.880 m ² yang berlokasi di Desa Bojong Sari, Kec. Sawangan, Kab. Bogor, Jawa Barat - SHM No. 763/Bojong Sari a.n Kurnia Hermawan, dengan luas tanah 1.880 m ² yang berlokasi di Desa Bojong Sari, Kec. Sawangan, Kab. Bogor, Jawa Barat - SHM No. 109/Bojong Sari Baru a.n Kurnia Hermawan, dengan luas tanah 2.288 m ² yang berlokasi di Desa Bojong Sari Baru, Kec. Sawangan, Kab. Bogor, Jawa Barat - SHM No. 110/Bojong Sari Baru a.n Kurnia Hermawan, dengan luas tanah 2.025 m ² yang berlokasi di Desa Bojong Sari Baru, Kec. Sawangan, Kab. Bogor, Jawa Barat
2	THE HONG HUI HALIM B	Padmangan No. 7 RT. 008/004, Padmangan Timur, Jakarta Utara.	Rp. 294.602.215,00	- SHM No. 3028/Gaga a.n Bewen Am, dengan luas tanah 2.655 M ² yang berlokasi di Desa Gaga Sepatan Tangerang - SHM No. 303/Gaga a.n Djalim Rahim, dengan luas tanah 2.650 M ² yang berlokasi di Desa Gaga Sepatan Tangerang - SHM No. 106/Rawakandang a.n Nami Sut, dengan luas tanah 4.551 M ² yang berlokasi di Desa Rawakandang, Kec. Mauk, Tangerang
3	PT. REWAL JAYA	Jl. Kebayoran Lama, Rg. Pula No. 25, RT. 009/06, Grogol Utara, Jakarta Selatan, DKI Jakarta	Rp. 8.260.458,46	- SHM No. 179/Kramat an. Ujan dengan luas tanah 12.055 m ² yang berlokasi di Desa Kramat, Kec. Sepatan, Kab. Tangerang

Apabila ada yang bermasalah dalam pengalihan kredit debitur di atas dapat menyampaikan penawaran secara tertulis ke alamat dibawah ini paling lambat tanggal 25 September 2023, jam 12.00 WIB.

PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk.
Collection & Recovery Center, Jakarta
Wisma Mandiri II Lt.17, Jl. Kebon Sirih No.83, Jakarta 10340.
Demikian untuk di ketahui semua pihak.

Jakarta, 22 September 2023
PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk.
Collection & Recovery Center Jakarta